



CONTRA LAS CUERDAS



#OPINIÓN

Los partidos chicos y tradicionales quieren imponer sus propias cuotas al frente del INAI, así como 30 magistrados en 18 estados del país

PARTIDOS ATORAN NOMBRAMIENTOS



ombramientos de organismos autónomos siguen atorados en el Senado por falta de acuerdos entre los grupos políticos porque los partidos chicos y tradicionales quieren imponer sus propias cuotas al frente del INAI, así como 30 magistrados en 18 estados del país, donde se deben concretar

los relevos. Bueno, hasta en Morena hay división porque las diferentes corrientes tienen sus propios candidatos.

Siguen en falta los partidos en el Senado al no lograr las dos terceras partes para hacer los nombramientos. Esta mañana, comisionados del INAI van a irle a tocar la puerta a Ricardo Monreal, presidente de la Jucopo, para que se concreten las cuatro designaciones pendientes; pues el pleno de la institución tiene decenas de pendientes por resolver y no han podido sacar adelante importantes impugnaciones.

Lo mismo pasa con la designación de unos 30 magistrados electorales. Hasta los partidos que ni siquiera tienen el gobierno en las entidades respectivas —donde deben llegar los nuevos magistrados— quieren esas posiciones para sus propios candidatos y eso no se puede.

Diputados y senadores han levantado la voz para que se lleven a cabo de una vez por todas estos relevos, nada más ilógico cuando son ellos mismos los que deben acordar, a través de sus coordinadores como Julen Rementería, Miguel Osorio Chong y Miguel Ángel Mancera, entre otros, la votación para las designaciones.

En Morena hay división porque las corrientes tienen a sus candidatos

En el Sistema de Aguas de la Ciudad de México se están aprovechando de la situación familiar de las jóvenes hermanas fallecidas en noviembre, al caer en una coladera sin tapa cuando iban al concierto de Zoé en el Palacio de los Deportes.

Los abogados de la dependencia, junto con la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas se aprovecharon de la separación de los padres biológicos de las chicas al acercarse al señor Erique Sánchez Enriquez, quien hace 15 años perdió la custodia de sus hijas e incumplió con sus obligaciones de pensión alimentaria. La Fiscalía General de Justicia estableció un acuerdo reparatorio por la pérdida de vida de Sofía y Esmeralda. La señora María Elvira Canchola ya se presentó a la Fiscalía de Ernestina Godoy para que se frene cualquier negociación con el padre biológico, a quien el Sistema de Aguas está a punto de indemnizar las defunciones.

UPPERCUT: El alcalde de Escobedo, Nuevo León, Andrés Mijes, movió sus redes sociales con felicitaciones por el #DíaDeLaMujerMexicana y el reconocimiento al papel de ellas al jugar un papel fundamental en el crecimiento y desarrollo de nuestro país, según dijo, pero su administración aún no aclara el asesinato de Jessica Alemán, de 24 años, detenida el 19 de enero por cuatro agentes supuestamente por escandalizar, pero quien luego tuvo que ser trasladada de urgencias a un hospital en estado de coma, donde falleció después.